



Il était 8 heure du matin, lorsque son fils qui était asthmatique a commencé par développer certaines complications. Il devrait être transporté à l'hôpital le plus proche, à 1 km environ, sinon se serait fatal.

Elle a appelé un voisin qui avait une voiture, mais le voisin dit qu'il n'y avait pas de carburant ; elle a appelé le pasteur qui a dit qu'il avait la visite des pasteurs venus des Etats-Unis et ne pouvait pas les laisser seuls pour le moment.

Elle a décidé de porter son fils a pied à l'hôpital ; elle ne pouvait pas imaginer perdre son unique enfant de la même maladie qui a tué le mari quelques années plus tôt. Elle avait aussi eu un problème avec sa jambe et ne pouvait pas bouger assez vite, et son fils était aussi lourd pour qu'elle puisse aller plus vite ...

Nouvelle vidéo sur ma chaîne de pasteur : Est-il nécessaire de souffrir ? A cette adresse :

https://youtu.be/-ve9X9X_OIY

Sous-titres : Allemand-Français-Turc

**Jean-
365histoireLoain
Gaillard**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



5 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com